



## Presenta PRD ante el INE queja por espectaculares a favor de Sheinbaum

El representante del PRD ante el Instituto Nacional Electoral (INE), Ángel Ávila, presentó una queja ante esa dependencia, en contra de Claudia Sheinbaum y diputados federales que fueron responsables de la colocación de publicidad espectacular.

"Como lo habíamos advertido, desde el PRD hemos presentado una queja en contra de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, las y los diputados federales Miguel Torruco, Patricia Armendáriz, Alejandro Robles, Aleida Alavez y quienes resulten responsables por la campaña millonaria", Ángel Ávila, representante del PRD ante el INE.

Señaló que la campaña de espectaculares realizada en todo el país a favor de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, genera evidentes actos anticipados de campaña y violación a la Constitución en sus artículos 41 y 134, referentes a la equidad, transparencia, y certeza que rigen el sistema democrático.

Además -dijo- vulnera los aspectos referentes a la promoción personalizada de los funcionarios públicos y campañas publicitarias pagadas con recursos públicos, por ello pidió a la autoridad la investigación de un supuesto "fondo económico" de apoyo para estas campañas favor de la mandataria capitalina.

"Aunque se haya anunciado que se suspendía esta campaña grosera y millonaria de espectaculares, la autoridad debe investigar quien pago y como los espectaculares y además debe sancionar estos actos para que no se repitan en el futuro. Estaremos atentos a la resolución"

